6 Freitag, 19. Mai 2023 SIMMENTAL ZEITUNG

# 15 Jahre Kita Obersimmental wurde in der Simmental Arena gefeiert

### Fröhliches Familienfest zum Kita-Jubiläum

Seit 15 Jahren gibt es eine Kindertagesstätte im Obersimmental und diese ist mittlerweile nicht mehr wegzudenken. Auch wenn es bei der Gründung der Kita damals zum Teil negative Stimmen gab, hat sich die Kita Obersimmental erfolgreich etabliert und konnte schon nach zweieinhalb Jahren einen Standort an der Lenk eröffnen. Die Freude an diesem Jubiläum wollte die Kita Obersimmental mit Gross und Klein teilen und lud darum zu einem grossen Fest am 13. Mai in die Simmental Arena ein.

Am letzten Samstag schmückten bunte, mit Kinderhänden bedruckte Wimpelgirlanden die Simmental Arena und an diversen Posten wurden Aktivitäten für Kinder angeboten. Die grosse Gumpimatte in der Halle lud zum munteren Springen und Toben ein. Ruhiger ging es dann beim Bemalen von Blumentöpfen oder beim Kinderschminken mit Liliane Roth zu, welches so beliebt war, dass sich eine lange Warteschlange bildete und Geduld gefragt war. Die Kinder konnten sich auch verkleiden und (geschminkt oder ungeschminkt) von Bettina Wolf fotografieren lassen. Es entstanden schöne Fotos mit Prinzessinnen, Löwen, Drachen oder anderen Fantasiefiguren. Das Foto konnte direkt mitgenommen werden und ist nun eine schöne Erinnerung an das Fest.

Im Restaurant der Simmental Arena erzählte Birgit Ebenrecht mit ihrem Kasperlitheater die Geschichte «Im Wilden Westen» und versammelte so eine grosse Schar Kinder um sich. Die spannende Geschichte begeisterte die Kinder und einige Eltern nutzten die Gelegenheit für eine kleine Pause zum Plaudern mit anderen Eltern.

Das Wetter meinte es gut und es blieb trockener als erwartet, so dass der Fahrzeugpark der Ludothek Lenk draussen fleissig ausprobiert wurde. Auch die kleinen Ponys, die Hermann Klopfenstein für das Kita-Fest aus der Lenk gebracht hatte, gefielen den kleinen Reiterinnen und Reitern sehr.

## Gelungenes Fest dank zahlreicher Unterstützung

Für das OK mit Kita-Leiter Daniel Fankhauser und dem Vorstand des Vereins Kita Obersimmental, Reto Fankhauser (Präsident), Kerstin Kopp, Jessica Müller und Franziska Bareuther hat sich die Arbeit gelohnt: Viele fröhliche und zufriedene Gesichter am Fest zu sehen, ist ein sehr schöner



Das Kita-Team mit Kitaleiter Daniel Fankhauser (links), Regula Niederhauser, Naomi Bytyqi, Michaela Zbären, Tamara Schranz, Andrea Rauber, Bettina Rast, Sabrina Kunz-Sumi, die Lernenden Rahel Moser, Laetitia Felix, Lena Mietschke sowie Praktikantin Laura Wampfler und Nils Klossner (Praktikant ab 1. August).

Dank, so die Meinung einstimmig. «Wir sind überwältigt über die grosse Unterstützung durch die vielen Sponsoren und Eltern, aber auch davon, dass so viele Familien gekommen sind. Es sind auch viele Familien gekommen, deren Kinder nicht in der Kita sind und auch Ehemalige», freut sich Daniel Fankhauser, der fast schon von Anfang an in der Kita Obersimmental arbeitet. «Das zeigt uns, dass die Kita in unserer Region sehr geschätzt wird und ist eine grosse Motivation für das Team.»

## Dankeschön an das ganze Team allen voran an Daniel Fankhauser

In den 13 Jahren, die der Wimmiser Daniel Fankhauser schon in der Kita ist, hat er viele Kinder erlebt und die Freude am Beruf ist geblieben. Am 1. August 2010 fing er als Praktikant an und der damalige Vorstand war sehr erfreut, denn für diesen war klar: Es braucht auch Männer in Kitas. Im Sommer 2014 schloss er die Ausbildung zum Fachmann Betreuung Kind erfolgreich ab und ist seit dem 1. Juli 2018 Kita-Leiter der beiden Standorte. Zweisimmen und Lenk. Mit der Gründung der Kita Obersimmental GmbH wurde Daniel Fankhauser auch die Geschäftsführung der Kita übertragen, die er gemeinsam mit Hans-Jörg Pfister ausübt.

Bevor die Kita-Kinder ihren grossen Auftritt hatten, übernahm Reto Fahrni Präsident des Vereins Kita Obersimmental, die Begrüssung und Verdankung des Kita-Teams. Er sprach auch Hans-Jörg Pfister mit einem Präsent einen grossen Dank aus. Ohne ihn als Initianten wäre die Kita damals nicht gegründet worden. «Ich bin sehr froh, dass die Gründungsmitglieder damals die Initiative ergriffen haben, sodass es jetzt im Obersimmental eine

Der Auftritt der Kita-Kinder: Tamara Schranz vom Kita-Team zauberte aus dem grossen Koffer Bilder als Einstimmung auf die jeweils vorgetragenen Lieder.

professionelle Betreuung für Vorschulkinder gibt.»

#### Ohne Verein keine Kita

Hans-Jörg Pfister gab als ehemaliger Vereinspräsident und jetziger Geschäftsführer einen kleinen Rückblick über die Anfänge der Kita Obersimmental. Er persönlich war immer überzeugt, dass eine Kindertagesstätte wichtig für die Region ist, und konnte den damaligen Regierungsstatthalter Erwin Walker mit seiner Sekretärin Petra Krebs zur Mithilfe überzeugen. Das Echo auf die Bedarfsermittlung war gross und so konnte - nach einigen Formularen und Konzepten – die Kita mit sieben Kindern im alten Knubelhaus starten. Aus zwölf Plätzen sind mittlerweile insgesamt 22 geworden, mit Standorten Zweisimmen Schulhaus und Lenk beim Cinema.



Die grosse Gumpimatte lud zum Springen und Toben ein.

Ohne den Verein gäbe es die Kita Obersimmental nicht. Die Betriebsführung unterlag bis Ende Juli 2020 dem Vorstand bzw. der Betriebskommission des Trägervereins. Mit der Gründung der Kita Obersimmental GmbH auf August 2020 wird die Kita durch die Geschäftsleitung Daniel Fankhauser und Hans-Jörg Pfister geführt. Als alleiniger Gesellschafter der Kita Obersimmental GmbH trägt der Verein nebst der Unterstützung für Verschiedenes wie Veranstaltungen und Anschaffungen aber immer noch die Verantwortung für die Führung der Kita und ist für eine erfolgreiche Zukunft besorgt. Erst einmal wurde aber jetzt am letzten Samstag die 15jährige, erfolgreiche Vergangenheit gefeiert. Ein schönes Fest, welches mit Gesang und Schwizerörgeli von Andrea Rauber aus dem Kita-Team und ihrer Schwester Corinne Buchs bereichert wurde, ging mit müden Kindern gegen Abend zu Ende. KERSTIN KOPP

— Publireportage —

#### **LISTEN TO YOUR CAT**

# Firmenneugründung Katzenberatung & Tierkommunikation im Simmental

Ellen Gobeli hat als grosse Tier- und vor allem Katzenliebhaberin Anfang des Jahres ihre Beratungsfirma LISTEN TO YOUR CAT gegründet.

Ihr ist es eine Herzensangelegenheit, dass Menschen ihre Tiere besser verstehen und dass diese artgerecht gehalten werden. Oft entstehen Fehler und Missverständnisse und das Tier zeigt auf einmal unerwünschtes Verhalten. Dort setzt Ellen mit ihrer Beratung an und erarbeitet für jeden Tierhalter individuelle und einfache Lösungen. Weitere Beratungsthemen sind z. B. Zusammenführen einer bisherigen mit einer neuen Katze, wie gestaltet man ein harmonisches Zusammenleben, wie kann eine Katze beschäftigt werden, auch eine die viel allein ist, u. v. m.

Das Thema Tierkommunikation bietet Ellen für alle Tiere an. Sie nimmt dabei auf mentaler/telepathischer Ebene Kontakt mit dem jeweiligen Tier auf. Der Tierbesitzer erhält auf diese Weise die Antworten, welche ihm sein Liebling mitzuteilen hat. Dies können allgemeine Fragen sein zum Befinden, wie es sich in seinem Umfeld fühlt, ob das Tier einen Wunsch hat, etc. Es ist auch eine Kontaktaufnahme zu verschwundenen Tieren möglich.

Neugierig geworden?



Ellen Gobeli mit Kater Bubi

Detaillierte Informationen sind auf der Homepage unter: www.listentoyourcat.ch zu finden.

E-Mail: willkommen@listentoyourcat.ch Ellen freut sich auf Eure Kontaktaufnahme.

